



Les forces armées syriennes combattent le Hezbollah

- [07/02/2025](#)

Les forces armées de la nouvelle administration syrienne ont commencé à combattre les forces du Hezbollah soutenues par l'Iran le long de la frontière entre la Syrie et le Liban.

L'armée syrienne a repoussé les avancées des combattants du Hezbollah près de la ville syrienne d'al-Qusayr. La ville a longtemps été un itinéraire de contrebande pour le Hezbollah sous l'ancien président syrien Bachar el-Assad, jusqu'à sa prise par les forces rebelles syriennes en décembre.

Alors que les affrontements s'intensifiaient jeudi, les forces syriennes ont repoussé les combattants du Hezbollah au Liban, puis ont avancé jusqu'à une ville libanaise, Hermel. Les forces du Hezbollah se sont enfuies.

Changement : Sous le régime d'Assad, le Hezbollah a utilisé la Syrie comme route de transport pour faire passer en contrebande des armes, des narcotiques et d'autres fournitures en provenance d'Iran. Mais avec la chute d'Assad, la Syrie ne soutient plus l'Iran et ses mandataires terroristes.

Quelques jours avant l'éviction d'Assad, le rédacteur en chef de *la Trompette*, Gerald Flurry, a déclaré qu'il fallait « s'attendre à des changements spectaculaires en Syrie ». Il a dit cela parce que la Bible prophétise que la Syrie et l'Iran appartiendront à des alliances opposées dans le temps de la fin.